



INTABACO

Instituto del Tabaco de la República Dominicana

BOLETÍN INFORMATIVO

JULIO 2024



Síguenos en nuestras redes sociales    @intabacord

www.intabaco.gob.do



 INTABACO

DEPARTAMENTO DE COMUNICACIONES

Prevención ante la amenaza del huracán Beryl

1 de julio de 2024

Quinigua, Villa González, R.D.- El Comité del Sistema de Seguridad y Salud en el Trabajo en la Administración Pública (SISTAP), evaluó las instalaciones del Instituto del Tabaco junto al director ejecutivo Rafael Almonte Guzmán, para activar el plan de emergencia como parte del protocolo de prevención ante la amenaza del huracán Beryl.

Pese a que Beryl no impactará directamente a la República Dominicana, (pero sí dejaría muchas lluvias sobre todo en la parte sur del país), según los últimos pronósticos, la Institución tiene un fuerte compromiso de velar por la seguridad de sus colaboradores.

Por consiguiente, las autoridades ejecutivas de esta Institución, encabezadas por el Director General Rafael Almonte Guzmán, activaron la jornada de descacharrización, así como la identificación de las áreas más vulnerables de las estructuras físicas del INTABACO.

En ese orden, el personal que conforma el SISTAP-INTABACO, estuvo reunido en vista de que una de las principales funciones de dicha herramienta que rige el protocolo de las actividades, es garantizar las condiciones de salud y generar ambientes de trabajo saludables, así como la prevención de las enfermedades y los accidentes laborables.





INTABACO implementa la Firma Digital para una Gestión Eficiente y Sostenible

4 de julio 2024

Quinigua, Villa González, R.D. – El Instituto del Tabaco de la República Dominicana (INTABACO), como ente propulsor del sector tabaco en el país, se complace en anunciar la implementación exitosa de la firma digital en sus procesos administrativos, un paso significativo hacia la modernización y la simplificación de trámites, alineándose con los objetivos del programa “Burocracia Cero”.

Con la firma digital, el director ejecutivo Rafael Almonte Guzmán, los directores y los encargados de departamentos del INTABACO, ahora pueden firmar documentos de manera remota y segura, agilizando los procesos de autorización y aprobación. Esta innovación no sólo mejora la eficiencia interna de la Institución, sino que también reduce la necesidad de trámites en papel, promoviendo un enfoque más ecológico y sostenible.

El programa "Burocracia Cero", impulsado por el Gobierno dominicano, ha sido la principal fuente de motivación para INTABACO en la adopción de esta tecnología vanguardista, teniendo como objetivo principal simplificar los trámites administrativos y eliminar barreras burocráticas, facilitando así la interacción entre el Estado y los ciudadanos, así como mejorando la eficiencia en la gestión pública.





Visita del nuevo Director Servicio Regional de Salud Norcentral

8 de julio 2024

Quinigua, Villa González, R.D.- El nuevo director del Servicio Regional de Salud Norcentral, Bernardo Hilario Reyes, llevó a cabo una visita al Instituto del Tabaco de la República Dominicana (Intabaco), en la cual estuvo acompañado por una comisión de destacados profesionales.

Durante su visita, el director Bernardo Hilario Reyes tuvo el honor de reunirse con el personal de enfermería de Intabaco, reconociendo su arduo trabajo y dedicación en la prestación de servicios de salud de calidad.



Esta iniciativa refleja el compromiso del Servicio Regional de Salud Norcentral en fortalecer la colaboración interinstitucional y garantizar la atención integral.

El encuentro resultó en una fructífera sesión de intercambio de ideas y experiencias, donde se abordaron importantes temas relacionados con la excelencia en la prestación de servicios de salud, la capacitación del personal sanitario y la mejora continua de los estándares de atención.

INTABACO entrega presentes con motivo Día de los Padres

26 de julio 2024

Quinigua, Villa González, R.D.- El Instituto del Tabaco realizó un acto la mañana del viernes 26 de julio con motivo de la celebración del Día de los Padres, el cual se desarrolló con una masiva asistencia de los colaboradores que día tras día ponen su empeño y corazón en la fértil cotidianidad laboral.

En la actividad estuvo presente el director general de la Institución, Ing. Rafael Almonte Guzmán, quien de manera efusiva felicitó a todos los padres presentes, tras resaltar que este viernes 26 también se celebra el Día Internacional de los Abuelos.



La entrega de los obsequios a cada padre fue encabezada por el Ing. Rafael Almonte y el Ing. Radhamés Díaz Méndez, subdirector ejecutivo.

El acto también contó con la presencia de Isidro Tavárez, director Agrícola; Luis Tejeda, director Industrial; Oberto Gómez, director Comercial; Cristóbal Taveras, Enc. de Comunicaciones; Prof. Tirso Ramírez, Enc. de la División de Investigación; Ernesto Pérez, del Sistema Integrado Georreferencial y Alexandra Peña, en representación del Departamento de Recursos Humanos.

